

Elisabeth Massalme

Seit jeher ist die Kunst meine Leidenschaft und mein Lebensinhalt. Trotz großer Herausforderungen habe ich meine Ziele nie aus den Augen verloren und widme meine Energie der Schaffung von Werken, die Freude schenken und zur inneren Ruhe einladen.

Meine Bilder stellen keine kritischen Fragen, sondern laden dazu ein, in Farben einzutauchen, sich faszinieren zu lassen und auf eine Reise zu sich selbst zu gehen. Es ist mein Ziel, mit meiner Kunst positive Impulse und Momente der Besinnung zu schaffen.